

Fútbol | Tercera División

Preferente

# Por un Antuña engalanado

*El presidente del Caudal, Roberto Ardura, pide el apoyo de los socios y los aficionados porque «nos jugamos la salvación»*

Mieres del Camino,  
H. NÚÑEZ

El domingo el Caudal Deportivo tendrá otro encuentro vital en sus aspiraciones por lograr la permanencia. Los mierenses recibirán al Racing de Ferrol de nuevo en horario matinal, a las 12.00 horas. El presidente blanquinegro, Roberto Ardura, tiene claro que en este tramo decisivo de la competición el papel de sus seguidores será fundamental y por ello pide un «último esfuerzo para prestar el apoyo necesario para que el equipo pueda lograr el objetivo de la salvación».

La directiva blanquinegra ha designado como «medio día del club» el encuentro del domingo ante el segundo clasificado, con lo que los abonados deberán pagar diez euros por presenciar el choque. Ante la necesidad de ver un Hermanos Antuña engalanado para la ocasión, los dirigentes han tomado como medida que cada socio pueda ir acompañado por otra persona para presenciar el partido. Por diez euros entrarán dos personas al Hermanos Antuña.

«Somos conscientes de que nos jugamos toda la temporada en los encuentros que nos restan en nuestro campo y por eso hemos decidido que con los diez euros que debían abonar los socios al ser «medio día del club» puedan ir acompañados por otra persona», destacó Ardura, quien además recalcó que «ahora es el momento en que debemos dar nuestro último arreo al equipo porque es cuando nos lo jugamos todo».

«Pido a los socios y los aficionados que vengan a apoyar al equipo el domingo, nos jugamos gran parte de la temporada porque los partidos que nos quedan en el Her-



Varios seguidores del Caudal en una grada del Hermanos Antuña.

En el partido ante el Racing de Ferrol los socios pagarán diez euros, pero podrán llevar un acompañante

manos Antuña serán decisivos para la permanencia», reconoció Roberto Ardura.

El mandatario mierense no evadía la crítica y por eso confiesa que «lo primero que debemos hacer es pedir perdón a nuestra afición por el horario del encuentro, pues no

nos quedaba otra opción por un tema televisivo, y, en segundo lugar, también debemos pedirlo por la temporada tan irregular que estamos llevando, pero creo y confío en que el equipo se salvará».

Para Roberto Ardura, el equipo llega a este tramo final de temporada en un buen momento. En este sentido, resaltó que «la plantilla está concienciada de lo que se juega y cada día está mejor, por eso es por lo que pido un último esfuerzo a nuestra afición para que nos preste su apoyo en estos encuentros tan importantes. El domingo ante el Ferrol tenemos un partido

muy complicado, pues es uno de los equipos que mejor juegan de la categoría, pero si somos capaces de sacarlo adelante habremos dado un paso muy relevante hacia la salvación».

El presidente caudalista aboga por un Hermanos Antuña engalanado como en sus mejores citas, como el pasado curso contra el Avilés o en los partidos de promoción de ascenso a Segunda, «porque ahora nos jugamos seguir en una categoría que creo que nos merecemos y por eso pido que nuestros seguidores vengan al estadio el domingo».



Javi Díaz despeja el balón ante su compañero Jano.

la portería ante la lesión del mierense, ya que sólo tiene disponible a Bielsa, y ante cualquier tipo de percance se quedaría en manos del portero del filial, José, y con el del juvenil, Carlos, quienes se entrenan a diario con el primer plantel. Ahí surgió la opción del ex caudalista Sergio Segura, quien

milita en el Lugones. Finalmente, el Caudal ha descartado por completo esta opción, ya que el período de recuperación de Javi Díaz era menor que el tiempo estimado en principio. El club no podría dar la baja federativa al meta, y tiene clara la idea de contar con él para el futuro.



J. R. SILVEIRA

Froilán.

**El Turón da un paso decisivo hacia la tranquilidad**

*El Campomanes se complica al empatar en El Molín con el Mosconia*

Mieres / Lena,  
H. NÚÑEZ

El Deportivo Turón dio un paso decisivo hacia la tranquilidad al sumar su tercer triunfo consecutivo en el Fernández Felgueroso ante el Llanera. Peor fortuna tuvo el Campomanes, que da un paso hacia el descenso, al ceder un empate a dos goles ante el Mosconia en El Molín, unas tablas que le dejan en descenso, a cuatro puntos de la salvación, que ahora marca el Nalón de Olloniego.

El Turón de Froilán solventó la visita del Llanera gracias a una gran segunda parte de los rojillos. Edu, con dos goles, y Moncas decidieron un encuentro que deja a los turoneses con un colchón de catorce puntos sobre el descenso.

El equipo rojillo ha encadenado tres victorias en el Fernández Felgueroso, al imponerse a Llanera por 3-0, al Navia por 6-0 y al Astur por 2-0. Una racha con once tantos a favor y ninguno en contra que consolida en la zona media al equipo que entrena Froilán.

Si los turoneses ya pueden respirar tranquilos, sus vecinos de Campomanes, al contrario. Los de Juanma Castañón empataron a dos tantos con el Mosconia en un encuentro en el que lograron voltear el primer tanto moscón con dos goles de Vila, pero a falta de seis minutos para el final del encuentro vieron cómo les empataban en una jugada polémica. El colegiado ovetense Díaz Valdés señaló como pena máxima una acción de un moscón, ante las protestas de los locales, que entendieron que el lance se había producido fuera del área. Pablo Díaz empató y deja al Campomanes en zona de descenso.

## El Caudal ofrece la renovación a Javi Díaz

*El meta estará a punto para el comienzo de la pretemporada*

Mieres del Camino,  
H. NÚÑEZ

El Caudal Deportivo tiene plena confianza en la recuperación del meta Javi Díaz, hasta el punto que el club blanquinegro le ha ofrecido la renovación al mierense.

El portero se lesionó el pasado 26 de marzo en un lance totalmente fortuito con su compañero Rojas durante un entrenamiento. El mierense tuvo que ser trasladado al Hospital Álvarez-Buylla de Mie-

res, desde donde fue derivado al Hospital Central de Asturias. En este centro fue intervenido para reducirle una fractura en el hueso maxilar el pasado viernes. Una vez recibida el alta médica, se estima que el jugador esté de regreso a los terrenos de juego en el comienzo de la próxima pretemporada, ya que llegaría muy justo para el final de la presente Liga.

En un principio el club mierense barajó la posibilidad de reforzar